

Charte des Devil Oldies

Préambule

*Les Devil Oldies n'ont pas vocation à être une école de Rugby :
c'est trop tard pour nous tous !*

*Mais Ils se veulent ouverts aux néophytes désireux de s'intégrer
dans cette façon d'être et d'aborder le Jeu de Rugby*

*Après les 10 commandements, les 7 péchés capitaux, le Serment d'Hippocrate et celui du jeu de
Paume,*

*Voici maintenant, les préceptes que doit respecter tout Membre qui se veut un vrai Devil
Oldies.*

- ❖ *Par cœur, la chanson des DO, j'apprendrai.*
- ❖ *Avec plaisir et sans râler, les fameuses chasubles qui puent, je porterai.*
- ❖ *La tenue retenue par le club, lors des soirées de gala, j'arborerai.*
- ❖ *Comme sur le pré, de prendre et de donner à mon club, je m'efforcerai
(Notamment, la cotisation).*
- ❖ *Sur le pré, aux consignes éclairées de mes coachs et entraîneurs, je me conformerai.*
- ❖ *A l'entraînement, davantage préoccupé par la qualité de mes passes que par les «
tampons » à mettre aux copains, notamment les plus anciens, je serai.*
- ❖ *Sans rechigner le petit salé aux lentilles (même si j'ai HORREUR des lentilles !), je
mangerai.*

Important :

***Chacun doit savoir qu'il ne faut pas se contenter de venir 1h30 le Jeudi soir
sans rien donner de plus.***

***Tous doivent comprendre que c'est grâce aux dons de chacun (et pas seulement
financier !) que la vie de notre Groupe prend son sens.***

*C'est grâce aux conversations, aux blagues, aux boutades, aux jeux de mots
laidis (et quelquefois à la bière) partagés et/ ou échangés, avant et après le
terrain, et, aussi, lors de nos péripleS lointains, que les différences s'acceptent,
que les indifférences s'estompent, et, qu'enfin, au-delà de l'objectif de la
performance sportive s'accomplit la performance humaine.*